



▲メロンの早食い大会。スイカ、モモでも行われ、参加者は豪快に食べていました



▲野菜の輪投げ。輪が見事スイカに入つて、子どもは驚きの表情



▲フリーマーケットも多くの人でぎわいました



▲「舞い²カイトコンテスト」で踊りを披露する味方よさこいソーラン隊の皆さん



▲ふわふわスモウランド。子どもたちはとても楽しそう



▲新飯田地区のふれあいパーク有頃の里まつりで、敬和学園大学のチアリーダー部が、演技を披露



▲前夜祭が行われた庄瀬会場では、約130発もの花火が夜空に上がりました



►フルーツカップ川下り大会には、二十四隻のユニークないかだが参加。古川新田（庄瀬地区）をスタートしました



▲無事、ゴールの白井橋下流河川敷に着きました



▲ゆったりした室内から信濃川の景色を堪能

►たくさんの人を乗せて、信濃川をのんびり走るアナスタシア号

川と人を楽しもう

楽しもってまつり「夏の陣」

8月20日、白井橋下流河川敷を会場に楽しもってまつり「夏の陣」が行われました。4回目を迎えた今年は「川の恵み」をメインテーマに、アナスタシア号遊覧、フルーツカップ川下り大会が行われたほか、ステージイベントや各種イベントも行われ、会場を訪れた約1万5千人は祭りを楽しんでいました。

また、新飯田地区のふれあいパーク有頃の里まつりと茨曽根地区のリバーオッチャング・イン・中ノ口も同日に行われ、大いに盛り上がった1日となりました。